

DICEN que...

“ Hay que incorporar en la adaptación a estos cambios el fortalecimiento del liderazgo de las mujeres y su participación laboral como pasos necesarios para garantizar crecimiento económico sostenible”.

Beatriz Seguel, directora de la CPC Biobío



“ Si comparamos a un año atrás, para medir la frecuencia íbamos dos veces al mes y de forma manual contábamos cuántos buses salían del terminal. Pasamos de eso a tener información las 24 horas del día, todos los días, de todas las flotas. Hemos despejado dudas”.

Héctor Silva, exseremi de Transportes, por balance del Perímetro de Exclusión hecho previo a su salida

“ Nuestro esfuerzo va dirigido a la prevención. El SIDA sigue siendo una enfermedad que es extraordinariamente contagiosa (...) En nuestra región tenemos más de 3 mil personas que están en tratamiento”.

Eduardo Barra, seremi de Salud